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梅河口供电公司通过网
络媒体、供电营业厅电子屏幕
等多种方式向社会宣传“以电
代煤、以电代油、电从远方来、
来的是清洁电”的清洁能源理
念，让群众了解电能替代的好
处。梅河口供电公司高度重
视新能源项目发展，公司主
要领导通过主动走访、调研、
会谈等多种方式，积极开拓
电力市场，争取到北大培文
学校4000kVA电取暖项

目、泽盛环保5000kVA电
取暖项目等多个电能替代项
目 ，其 中 北 大 培 文
4000KVA电取暖项目已于
2020年10月14日正式用
电，成为本年度售电量新的
增长点。梅河口供电公司本
年度新增电能替代项目预计
增加售电量1000万千瓦时
以上，为服务电力客户、服务
梅河口经济社会发展做出重
要贡献。 ／刘成俊田野

梅河口供电公司开展电能替代宣传
倡导绿色低碳生活

12月9日，蛟河市天津
街消防站组织召开了“我为
十四五发展献良策”座谈会，
畅谈指战员对规划的内容
及队伍内部的建议和想法，
体现人人都能有序参与管
理、人人都有拥有归属感和
认同感。会上，全体指战员
为蛟河市及队伍内部规划、
发展发表自己的建议和看
法，从自身角度出发，畅所欲
言，建言献策，用高度概括的
词语，表达对“十四五”期间

蛟河市及队伍内部发展提出
了自己的建议和期许。此次
座谈会，充分考虑了全体指
战员对“第二故乡”及队伍发
展的信心、对工作的激情和
对未来的期待，天津街消防站
党支部也将持续做好桥梁纽
带工作，广泛收集指战员呼声
和期盼，积极为指战员创造更
好的条件，并不断聚集全体指
战员为构建蛟河市全面振兴
高质量发展、队伍和谐发展
而共同努力。 ／马剑

蛟河市天津街消防站组织
开展“我为十四五发展献良策”活动

12月11日上午，吉林
市龙潭区政府召开全区防火
安全委员会专题会议，主要
目的是听取近期全区火灾防
控专项行动工作开展情况，
对全区今冬明春火灾防控工
作会议进行再动员再部署。
会议首先由民政、商务、住建
等部门分别就火灾防控专项
行动工作进展情况进行汇
报；随后由龙潭区消防救援

大队大队长宫贺男部署下步
工作：一是要持续推进打通
消防生命通道工程。二是要
持续开展建筑自动消防设施
专项整治。三是要持续推进
危化企业消防安全能力建
设。四是要深入开展人员密
集场所消防安全整治。五是
深入开展电气领域综合治
理。六是加强消防宣传培训
指导。 ／杨航

吉林市龙潭区政府
召开防火安全委员会专题会议

12月4日，遵义东路
站参加了吉林市龙潭区举
办的“七五”普法主题活
动。为贯彻中央全面依法
治国工作会议精神，弘扬宪
法精神，大力推进全面依法
治区和法治龙潭建设，全面
展示龙潭区“七五”普法期间
取得的主要成果，展现龙潭
区群众学法用法新风貌，营
造全社会共同参与普法宣传
的良好氛围，区委宣传部、区

人大法制委员会、区法治教
育领导小组在龙潭区南宁社
区“吉林市宪法园”联合举办
了龙潭区“12·4”宪法宣誓暨

“七五”普法主题图片展活
动。活动当天，在宪法广场
举行了庄严的升国旗仪式，
区法院、区检察院、龙潭公安
分局等执法部门，各乡（镇）、
街道党政主要领导及分管领
导代表共300余人向宪法
庄严宣誓。 ／杨航

吉林市龙潭消防救援大队遵义东路消防站
参加宪法宣誓暨“七五”普法活动

十二月春城，白雪皑
皑，天寒地冻。但是在一间
屋子内，却是暖意融融。只
见来自长春市南关区的几
名环卫工人正在这里享用
着长春公交集团南通公司
四车队为他们提供的免费
早餐。今年的冬天格外的
寒冷，每天凌晨四五点，25
路车队门前都会发现正在
作业的环卫工人，于是25
路车队李队长就和党员干

部们商量，能不能为附近的
环卫工人们提供一些力所
能及的服务，比如让他们能
在早晨喝上一碗热乎乎的
粥。这个提议立即得到了
大家的积极响应。随后，这
个专门为环卫工人提供服
务的“爱心早餐点”正式开
门迎客了。面对25路车队
为他们提供的爱心早餐，环
卫工人找到车队李队长，纷
纷表达了他们的感激之情。

长春公交集团南通公司25路车队
情系环卫工人

考虑到冬季天冷路滑，
道路状况随着天气条件随
时发生变化，长春公交集团
南通公司三车队强化线路
安全运营，严格驾驶员安全
流程教育，积极主动做好安
全运行防范，结合线路实际
情况，从整体到细节，将安
全防范规程落实到位。南
通公司三车队13路线路是

“全国三八文明线”全线路
驾驶员冬季安全行车意识
更是毫不放松，线路结合道
路实际情况及时调整道路
限速值，确保安全运营。据
了解，南通公司三车队13路
公交车不仅服务到位，车内
防滑地毯、保温坐垫等一应
俱全，给广大乘客冬季乘车
带来舒适的体验。 ／李硕

长春公交集团南通汽车公司三车队
强化冬季安全运营

“长春市社保局作为一个副省级
城市的服务部门，每天早晨从6点开始
就在室外排队，现在的气温是-20℃
左右，大家站在室外排队，这大冷天
的，谁站到外面一个半小时都会冻透
了。”近日，有网友在微博吐槽“-20℃
排长队办理社保业务”一事。针对此
事，长春市社保局迅速给出回应，在已
经采取“全员提前上班”的应对举措基
础上，21日将开门和开办业务时间再
次提前。

城市晚报全媒体记者从微博上
看到，该网友是12月16日发出的微
博，通过微博发布的图片可以看到，
早晨6点左右，长春的天还未亮，长春
市社保局门口已经排起了长队，前来
办理业务的市民都身穿厚厚的棉袄，
戴着口罩。

针对此问题，长春市社保局当天
曾迅速回应：12月31日前，社保局全员
提前1小时上班，社保大厅开门时间从
7点半提前至7点，正式办理业务时间
从8点半提前至8点。

不过，在12月22日的采访中，记者
了解到，目前长春市社保局正式办公
时间已经提前到了7点半，而工作人员
6点就会将大门打开，提前安排市民进
入大厅等候。

22日上午，城市晚报全媒体记者
赶到长春市社保局，此时社保局内前
来办理业务的市民络绎不绝，记者在

入口处看到，两名身穿制服的安保人
员正在逐一地安排市民扫码、测温，如
果不能出示吉祥码，安保人员会提示
市民拿出身份证，到仪器面前进行人
脸识别。

虽然临近午休时间，但业务大厅
内却人声鼎沸，一楼大厅内办理业务
的市民正有序地排着队，咨询台内的
工作人员耐心地为市民进行着讲解。
二楼大厅内，则是需要叫号，等待办理
业务的市民坐在座椅上安静地等待叫
号，一旁有给手机充电的“充电站”，

“这个太方便了，人性化啊，手机刚好
没电了。”市民刘女士正在给手机充
电，笑着表示。

据一楼大厅的工作人员介绍，长
春市社保局目前的办公时间已经提前
到了早上7点半，“6点我们就开门了，
如果市民提前来了，我们也会安排扫
码进入大厅等候，不会让市民在外面
冻着，正式办理业务时间是7点半准时
开始。”

/城市晚报全媒体记者 王跃 报
道 摄

寒冷冬日，长春传来市民期待的
好消息，位于长春新区北湖科技开发
区核心位置的长春奥林匹克公园将
于本月底正式对外开放，市民休闲、
健身又多了一处好去处。此次正式
对外项目包括体育馆内篮球场，全民
健身中心内乒乓球、羽毛球、网球场
地和游泳馆游泳项目，同时市民也可
以在公园内散步、锻炼，也已可以在
晚上欣赏此处美丽的夜景！

12月 22日上午，记者来到长春
奥林匹克公园，目前一些场馆正在施
工，相关运营公司也正在招聘工作人
员。在体育馆内一处室内篮球训练
场，地板已经铺好，两个篮球架也都
安装到位，篮球爱好者随时都可以上
场展示球技。“我们将此处场地划分
为4个训练场，目前只完成1个，剩下
的会陆续完工。场地就是为篮球爱
好者在冬天打球提供便利，利用闲暇
时间，三五个好友可以约在一起切磋
切磋球技，可以锻炼身体，也可以增

加友谊！”一名工作人员说。
在游泳馆泳池分为两个区域，一

个是戏水区，一个是训练区，此时泳
池内已经注满水，水质清澈。“戏水区
水深1.2米，一些市民可以在水中嬉
戏玩耍，一些初学者也可在里面学习
游泳。训练区水深1.5米，就是用于
市民正常游泳健身。我们游泳馆内
还有跳水区，但暂时不对外开放。”一
名工作人员说。

运营公司媒体主管王宇昕说，长
春奥林匹克公园有4个场馆，体育场、
体育馆、游泳馆、全民健身馆，是集竞
技训练、体育培训、健身娱乐等功能
于一体的综合性体育文化活动中
心。其中全民健身馆内包含项目最
多，有兵乓球、羽毛球、网球、跆拳道、
击剑等，目前全民健身馆正等在相关
设施、器材进场。除场馆外，公园内
还有室外公共区域，接下来还会进行
规划，市民夏天可以在室外区域活
动，健身。12月29日，公园会有一个

开幕式，之后各个项目会逐步对外开
放，相信公园能成为市民休闲娱乐的
好场所。

对于公园即将对外开放，附近的
居民也是比较期待。居民李先生说，
他家就在对面奥体玉园小区住，与奥
林匹克公园就一街之隔，在这住了好
几年了，一直也没进去看看，等月底
对外开放了，得好好进去溜达溜达。
对他来说这可真是一个好消息，家门
口就有这么一个大的休闲娱乐场
所。居民张先生也说，他家离这也不
远，是今年刚搬进来的，他比较喜欢
游泳，如果此处各方面都可以的话，
他以后肯定得常来。

据了解，长春奥林匹克公园开放
后，未来这里也将承接长春这座城市
的各种体育赛事、全民健身等事项，
全面展示长春这座城市的精神风貌
和体育文化内涵。

/城市晚报全媒体记者 吕闯 报
道 摄

长春市社保局7点半上班
6点市民就可进入大厅等

长春奥林匹克公园将于本月底对外开放
室内篮球场已快完工，全民健身馆正等待相关设施进场，游泳馆泳池已注水


